

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil kajian yang dilakukan oleh peneliti mengenai nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam novel Ayat-ayat Cinta karya Habiburrahman El Shirazy yang telah dilakukan peneliti, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut.

Pertama nilai-nilai Pendidikan islam yang terkandung dalam novel ayat-ayat cinta karya Habiburrahman El Shirazy adalah Nilai-nilai Pendidikan akhlak terhadap Allah Swt dan RasulNya, Nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam keluarga Nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam masyarakat.

Kedua Kontribusi novel Ayat-ayat cinta karya Habiburrahman El Shirazy memiliki kontribusi yang penting dalam dunia pendidikan Islam, karena dapat menumbuhkan jiwa nasionalisme dan solidaritas kemanusiaan. Selain itu, kontribusi sastra juga dapat mempengaruhi proses pembentukan kepribadian dan kebangsaan masyarakat pendukungnya, baik secara langsung maupun tidak langsung. Novel ini menceritakan tentang perjalanan kehidupan yang sangat berpegang teguh dengan ajaran agama yang dianutnya dan di dalam novel ini sangat menerapkan nilai-nilai akhlak terpuji yang sangat dianjurkan dalam kehidupan sehari-hari. Melalui kisah ini pengarang dalam novel tersebut, para pembaca diharapkan bisa mengambil pelajaran penting yang terdapat

pada pada kisah para tokoh dalam novel tersebut, terutama pada akhlak terpuji.

B. Saran

Dari kesimpulan diatas, dapat penulis berikan beberapa saran yang penulis harapkan dapat menjadi salah satu upaya yang dilakukan dalam mengembangkan suatu konsep Pendidikan Islam dimanapun itu termasuk di Indonesia.

1. Hendaknya nilai-nilai Pendidikan akhlak, keluarga dan masyarakat yang ada di dalam novel Ayat-ayat Cinta karya Habiburrahman El Shirazy dapat di terapkan dalam kehidupan sehari-hari dengan baik, maupun itu dalam lingkungan sekolah, lingkungan masyarakat ataupun dalam lingkungan keluarga.
2. Hendaknya pada tema pendidikan selalu mendominasi di dalam karya sastra salah satunya pada novel di Indonesia.
3. Para pembaca pada masyarakat, khususnya pada para pelajar, semoga selalu pintar dan selalu bijaksana dalam memilih buku bacaan baik itu pada majalah, novel, dan yang lainnya yang bersifat mendidik.